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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DE ESTADO, SILVAL DA CUNHA
BARBOSA,  COM  CÓPIA  AO  SENHOR
SECRETÁRIO  DE  ESTADO  DE  JUSTIÇA  E
DIREITOS HUMANOS, LUIZ ANTÔNIO POSSAS
DE  CARVALHO,  PARA  QUE  SE  PROCEDA  A
ALIENAÇÃO  (VENDA)  DO  IMÓVEL  QUE
ATUALMENTE  ABRIGA  O  ANEXO FEMININO
DA PENITENCIÁRIA FERRUGEM,  PARA UMA
FUTURA  INSTALAÇÃO  MAIS  ADEQUADA  E
COM  INFRA-ESTRUTURA  SUPERIOR,  NO
MUNICÍPIO  DE  SINOP.

 

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador de
Estado, Silval Barbosa, com cópia ao Senhor Secretário de Estado de Justiça e Direitos Humanos, Luiz
Antônio Possas de Carvalho, para que se proceda a alienação (venda) do imóvel que atualmente abriga o
anexo feminino da Penitenciária Ferrugem, para uma futura instalação mais adequada e com infra-estrutura
superior, no município de Sinop.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 09 de Abril de 2013

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

 

A presente indicação visa atender o desenvolvimento do município de Sinop, onde a população cresce e,
conseqüentemente a marginalidade também, e a Penitenciária Feminina Ferrugem se localiza no centro da
cidade e talvez não seja mais interessante o Estado possuir área tão valorizada para abrigar algumas
dezenas de reeducandos. Não podemos submeter moradores circunvizinhos do anexo feminino à
insegurança de viver ao lado de um “barril de pólvora”, que se tornará ainda mais instável porque receberá
menores infratores de alta periculosidade.

Por esse motivo a necessidade de alienar a área e, com os recursos obtidos que certamente alcançará altos
patamares, dada a localização privilegiada do imóvel, proceder à construção e implantação de um centro de
ressocialização com localização mais afastada e com melhor infra-estrutura.

E nós, como representantes deste povo neste Parlamento, acolhemos com grande empenho esta
reivindicação, devido à importância e relevância que o assunto impõe, certos de que a medida contribuirá
com melhores condições de vida e segurança para toda a população. Por estas razões é que pedimos o
acolhimento dos nobres colegas pela aprovação da matéria.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 09 de Abril de 2013

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual


